

Cheniv

An unsere Organisationen!

Werte Genossen!

Zusammentritt des Zentralaussschusses.

Auf Anfang Januar beruft die Zentrale eine Sitzung des Zentralaussschusses ein, die zu den laufenden Fragen und zur Einberufung des Parteitages Stellung nehmen soll. Als Hauptgegenstände des Parteitages stehen in Aussicht: die Taktik der 3. Internationale (zur Vorbereitung für den bevorstehenden internationalen Kongreß), die taktische Entscheidung über die Stellung zu den kommenden Reichstagswahlen.

In den Organisationen, deren Vertreter auf dem letzten Parteitag gegen die Leitsätze gestimmt haben, ist die Klärung im Gange, die der Zweck dieser Auseinandersetzung war. Diese Klärung, die wesentlich gefördert wurde durch die Kundgebungen des Exekutivkomitees der 3. Internationale und hervorragender Vertreter der kommunistischen Partei Rußlands, hat diese Organisationen in wesentlichen Punkten der durch die Leitsätze umschriebenen und von der 3. Internationale unterstützten taktischen Grundlage genähert.

Diese Organisationen machen aber noch unterschiedliche formale Einwendungen gegen die organisatorische Behandlung dieser Fragen geltend.

Soweit auf der Reichskonferenz Bezirke gegen die Leitsätze aus formellen Gründen gestimmt haben, also nach jenen Beschlüssen noch nicht aus der Partei ausgeschieden sind, hängt die Zulassung zur Konferenz von der jetzigen sachlichen Stellung dieser Organisationen ab.

Die darnach in Frage kommenden Organisationen haben nun die Gelegenheit, ihre sachliche Stellung zur kommunistischen Taktik selbständig festzustellen.

Befinden sie sich auf dem durch die Partei umgrenzten Boden, der zugleich der der 3. Internationale ist, so stehen ihrer Zugehörigkeit zur Partei keinerlei formale oder organisatorische Hindernisse im Wege und sie treten selbstverständlich in die volle Ausübung der den Organisationen zustehenden Rechte ein. Zutreffenden Falles bitten wir, uns ihre Vertreter für den Zentralaussschuß zu bezeichnen.

**Zentrale der Kommunistischen Partei
(Spartakusbund).**